

EL PAÍS | En JAZZTE estamos que lo rompemos!

Acércate

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

JAZZTE

JUEVES, 2 de enero de 1986

FOTONOTICIA:

Funerales en Lasarte.

EL PAÍS | 2 ENE 1986

Archivado en: [Lasarte-Oria](#) [Michelin](#) [Guardia Civil](#) [Ayuntamientos](#) [Gipuzkoa](#) [Atentados mortales](#) [Administración local](#) [Asesinatos](#) [Atentados terroristas](#) [País Vasco](#)
[Fuerzas seguridad](#) [ETA](#) [Grupos terroristas](#) [Empresas](#) [España](#) [Delitos](#) [Administración pública](#) [Terrorismo](#) [Economía](#) [Justicia](#)

Los funerales por Alejandro Sáenz Sáenz, de 58 años, jefe de portería de la empresa Michelin, que fue asesinado el pasado lunes en Lasarte, se celebraron ayer, en la parroquia de San Pedro de esta misma localidad guipuzcoana. Entre los asistentes se encontraba un gran número de trabajadores de la factoría Michelin de Lasarte, convocados por el comité de empresa "como acto de solidaridad y rechazo a toda violencia". También asistieron el gobernador civil de Guipúzcoa, Julen Elorriaga, y el comandante en esta provincia de la Guardia Civil, cuerpo en el que Alejandro Sáenz sirvió durante 13 años. El féretro fue conducido a hombros por sus compañeros de trabajo, como muestra la fotografía.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |